

Verordnung vom 18. 2. 1973

Der Vorstand eröffnete um 20<sup>15</sup> die 91. Sitzung der Vorstandssitzung. Er begrüßte alle anwesenden und begann.

### Punkt I Übertragung des Protokolls

Der Schriftführer verlas das Protokoll was mit beschlossen wurde.

### Punkt II Aufnahme neuer Mitglieder

Aufgenommen in die Brüderlichkeit wurde Stephan Jost mit 31 ja Stimmen und eine Abstimmung.

Günther Eipenmeier mit 31 ja Stimmen und 2 enthaltungen. Diese Abstimmung war wie bisher geheim.

Vorstandsvorstand Riedel begrüßte die neuen aufgenommen Mitglieder herzlich.

### Punkt III Schießen. Dieser Punkt fand mit einer Meldung eines Schießwurfs am. Da sich in unserer Brüderlichkeit eine junge Schießgruppe gebildet hat, sowie Brüder Matthias L. Schießwart Bougen statt zu einer.

Das nächste Schießen findet am 25.2. 73 mit den Schuhmannbrüdern Schützen statt wozu wir eingeladen sind. Da es ein Freundschaftsschießen ist, würde gebeten, dass nicht negativ daran teilzunehmen.

Da in diesem Jahr mit dem Fabal auch ausserordentliche Wahlen stattfinden werden soll der Termin auf den 18.3. gelegt. Geplant sind eine Woche.

### Punkt IV Obolosfest.

In diesem Jahr soll wieder ein Obolosfest veranstaltet werden und zwar am 15.9. in der Halle unserer Brüderlichkeit. Da der Vorstand sich ziemt mit oben Mindestens 1000,- schätzt und wünsche dieses Thema

bis zur nächsten Versammlung zurück gestellt.

### Punkt II Verschiedenes:

Unter diesem Punkt gab es ein paar heftige Schalter zunächst über den Beitrag für passive Mitglieder.

Der Beitrag beträgt 10 T.M. jährlich.

Da die Tagungsgebühren oft höher sind als der Beitrag ist, wurde beschlossen, dass passive Mitglieder beim Schützenfest das Erren selbst bezahlen.

Nur beim Schützenfest der Galabahnhof soll der Eintritt frei sein. Schützenbrüder Peter fragte an, wer eigentlich alle passiv ist. Diese Namen wurden bekanntgegeben.

Siebts bekannt gegeben wurde, dass die Bruderschaft vom Gast fassab zum 65. Geburtstag eines früheren Unterkontrahenten überreicht hat für die hilfsbedürftige gegenüber der Bruderschaft. Dieses wird von der Versammlung mit Beifall aufgewunken.

Unter Punkt Verschiedenes war nun so mancher zu besprechen, z.B. fragte Ulrich Neukert ob wir beim Schützen hängen. Daraufhin erklärte einer Anwesenden, dass in den Statuten die wir hängen so sozial geadelt ist in all den Jahren, dass wir wohl keine aufatigen müssen, dieser soll bis zur nächsten Generalversammlung gehen.

Das nächste Thema war Einweihung des Kindergarten. Hier waren verschiedene Vorschläge, z.B. Glückszettel in Binsse aufzuhängen, Monatsschleifig als bündige Würde, die immer, wenn über eine Binsse aufzuhängen gesprochen wird. Nach langem hier und her kann man ja dem Schluss daß sie gegenstand

Geldbetrag in Höhe von 400,- D.M. überreicht werden soll  
für auskäffung von Gegenständen für die Kinder.

Jahresabschluss der die Bruderschaft im kirchlichen Saal  
vertritt, bedankte sich für all die Spenden die ohne  
genannt zu werden, eingesammelt sind.

Man kann nun bereits zum Schluß der Versammlung  
die so lange dauerte, das Kinder und Eltern zwischen  
durch ein Mindesten abseien.

Da sich niemand mehr zu Wort meldete,  
schloß der Voritzende gegen 22<sup>50</sup> die Versammlung

Gl. Glück Wünsch den 28. 5. 1943

der Schrift führen: